

Aragón-Info, lunes 29 de marzo del 2.004

III Marcha Macrocárcel de Zuera: En bicicleta.

Domingo 4 de Abril.

Salida desde la Plaza de la Madalena a las 9 horas (aproximadamente).

Desde el centro ciudad (Madalena) hasta la Macrocárcel de Zuera hay unos 35 kilómetros, por lo que a un ritmo de "paseo" nos debería llevar 2,5 horas (paradas de vermut incluidas).

El itinerario nos lleva por la carretera de Montañana y San Mateo, bastante transitada por ciclistas y con pocos coches los domingos. Para coger el desvío a la macrocárcel tenemos que pedalear un par de kilómetros por la autovía, no está prohibido por que no hay carretera alternativa para coger este desvío.

La obligación de usar casco y reflectante (este por la noche) ya existe, así que hay que tenerlo en cuenta. El que suscribe pasa bastante de llevarlos, allá cada cual. También es importante llevar una bomba (de inflar), cámara (de la medida de tu rueda) y/o parches, por aquello de los pinchazos.

Esta ciclomarcha a la Macrocárcel NO está organizada, es sólo una propuesta, por lo que cada persona es responsable de sí misma y de su bici.

El regreso es libre (como la ida), aunque se puede intentar hacerlo en pelotón. La vuelta es más rápida porque es ligeramente cuesta abajo y el viento suele ser a favor. Lógicamente a la ida es a la inversa, pero también estamos más frescas y menos "pedo". Calcular menos de 2 h. de vuelta, teniendo en cuenta que se hará de noche cerca de las 20 h., se debería salir como a las 18 h.

Anímate y recuerda que al desplazarte en bicicleta conviertes tu movilidad en un acto de desobediencia cotidiano.

@@

El Comité Regional de Aragón-Rioja de la Confederación Nacional del Trabajo (CNT) convoca de nuevo la tradicional Acampada Libertaria, una experiencia de convivencia y autogestión en las fechas de Semana Santa.

A lo largo de la acampada, que se realiza en un pueblo abandonado en la llamada Ruta de los Dinosaurios de La Rioja habrá toda una serie de actividades como guiñol, charlas, debates, excursiones y proyecciones.

El precio, que incluye desayuno, comida, cena y almuerzos de las excursiones y la cuota que pide el Gobierno de la Rioja será de 9 euros por persona y día (6 euros los niños y niñas).

### ACAMPADA LIBERTARIA

Del 8 al 11 de abril en Ambas Aguas (Rioja).

Para apuntarte o informarte sobre cómo llegar llama a la CNT de Zaragoza 976 42 15 01 antes del 6 de abril.

También puedes pasarte de 19 a 22 horas por CNT, Miguel Servet 34-36 (Zaragoza).

En Huesca, Vidania 11.

@@

Diario de Teruel

Dinópolis podría ir a la huelga durante la Semana Santa

Los trabajadores achacan la situación de conflicto a la falta de gestión

Los trabajadores de Dinópolis podrían ir a la huelga en Semana Santa si no se soluciona el conflicto laboral que vive la empresa desde hace tiempo y que desde la reapertura del complejo, el pasado día 5 de marzo, se ha acrecentado. Los empleados achacan la situación actual a la falta de gestión, que ha derivado hacia una situación insostenible en los últimos días, de la que responsabilizan a la gerencia del complejo.

En este contexto los sindicatos mayoritarios, UGT y CC OO, están intentando reconducir la situación, aunque entre el personal de Dinópolis existen recelos y desconfianza porque temen que vuelva a producirse la misma situación que sufrieron hace dos años. En aquella ocasión se ofreció a la opinión pública una imagen de normalidad dentro de la empresa tras la firma de un convenio cuyo incumplimiento denuncian ahora los trabajadores.



Trasvase a cota baja

El inesperado cambio de gobierno ha propiciado que, los que llevamos muchos años luchando contra la construcción de grandes infraestructuras hidráulicas que benefician a unos en perjuicio de otros, empezemos a ver la luz al final del túnel.

Al parecer, el nuevo gobierno del PSOE está dispuesto a paralizar el trasvase y a plantear un nuevo PHN más acorde con los principios de la Nueva Cultura del Agua. Es más, desde Cataluña están planteando empezar de cero en planificación hidráulica, cosa que nos alegra. Sin embargo, ya han surgido dos notas discordantes. La primera del PSOE del País Valenciano, donde ya están reclamando un trasvase "a cota baja" de 80 hectómetros cúbicos. La otra en Aragón, donde siguen erre que erre con las obras del Pacto del Agua y en especial con Yesa a "cota baja".

Entonces yo me pregunto: ¿es asumible desde Aragón un trasvase a "cota baja"? Desde el PSOE aragonés y la propia DGA ya se ha dicho con respecto al trasvase y el PHN, en palabras textuales, que "ahora no discutimos cantidades. Las soluciones para el déficit de agua de Levante no deben ser los trasvases" y que "hay que poner en marcha otras medidas como la desalación, la reutilización, la modernización de las redes de distribución o la reforma de las confederaciones hidrográficas". Y me sigo preguntando, ¿por qué no es admisible el trasvase de Aragón a Valencia y si el del río Aragón a Zaragoza y al Gállego o el trasvase del Jalón? ¿Qué tal si aplicamos esos mismos criterios de una vez por todas en Aragón? ¿Por qué el Canal de Aragón y Cataluña riega casi el doble de hectáreas que Bardenas con una menor capacidad de almacenaje en cabecera? ¿Qué tal si potenciamos la eficiencia y adecuación de los cultivos en los regadíos de Bardenas y almacenamos en agua en el propio polígono, donde hay ubicaciones suficientes como para albergar más de 400 Hm<sup>3</sup>, en vez de inundar más pueblos, valles y patrimonio cultural como el Camino de Santiago? ¿Alguien creería admisible derribar las torres mudéjares para hacer campos de panizo?

Las obras del Pacto del Agua fueron concebidas con el mismo espíritu trasnochado que el PHN y por tanto exigen que se empiece de nuevo con una nueva filosofía que muchos ya predicán en Aragón, pero sólo hacia el exterior. Así, lo mismo que ningún trasvase es asumible ni justo, ninguna cota de Yesa lo es. Mientras siga la amenaza del recrecimiento de Yesa continuará el riesgo de un futuro trasvase.

A los dirigentes aragoneses sólo les pediría una cosa: coherencia por favor.